

LOUVERNÉ. Coralie Souadet a créé sa ferme florale



Coralie Souadet dans son atelier installé aux Basses Marches, où elle prépare ses bouquets.

Après onze années passées à Paris et à Rennes comme cheffe de projet dans la communication, Coralie Souadet décide de donner un tout autre sens à sa vie. « Je ne me retrouvais plus dans mon métier. Je voulais faire quelque chose de plus concret, j'ai alors fait un bilan de compétences et décidé de produire des fleurs », explique cette arrière-petite-fille d'horticulteur. Après une formation d'un an sanctionnée par l'obtention d'un BP de responsable de production horticole, elle crée Terre de Couleurs. Elle intègre le collectif de la fleur française afin d'échanger sur les problématiques et les bonnes pratiques de la profession et s'entoure de conseils en matière de gestion pour se donner les meilleures chances de réussite.

Actuellement, les semis sont réalisés dans un tunnel non chauffé et trois autres tunnels sont en projet pour accueillir la culture en bio. Pour vendre sa production, Coralie est présente sur le marché de Laval le samedi, mais elle propose également la vente directe aux Basses Marches, les mercredis et vendredis de 16h à 19h. Elle commence également à tisser un réseau de fleuristes pour écouler sa production, toujours en privilégiant la proximité.

LOUVERNÉ. De belles rencontres à Domitys

Lors de ces journées nationales, Domitys ouvrent ses portes pour une plongée immersive dans le quotidien des résidents. Et à cette occasion, les collectionneurs de l'association mayennaise des véhicules anciens étaient venus faire admirer des modèles rares et anciens, une Citroën C4 de 1930, une TrACTION de 1954, une Renault 4 CV de 1959, une Honda CRX VTEC de 1957 et une Peugeot 404 cabriolet de 1967. L'association compte 103 adhérents et organisera la journée nationale des véhicules d'époque le 28 avril au Foirail de Laval.



Lors de cette journée portes ouvertes à Domitys, les visiteurs ont pu admirer les voitures anciennes exposées par les passionnés de l'AMVA.

LOUVERNÉ. Semaine de la petite enfance



Les enfants sur l'atelier ayant pour thème le toucher, dans le cadre de la semaine de la petite enfance à Planète couleur.

« Viens, je t'emmène » : tel était le slogan de la semaine de la petite enfance qui s'est déroulée mercredi 20 mars à Planète couleur et samedi à la médiathèque. Les décors, ainsi que la banderole qui fléchait le parcours entre les deux lieux, qui accueillait cette animation, avaient été créés par les jeunes des chantiers Argent de poche. Les enfants effectuaient une sorte de parcours initiatique autour du toucher de l'odorat ou de la vue en parcourant ces décors. Une vingtaine d'enfants de la crèche ou accueillis chez leurs assistantes maternelles ont participé à cette découverte.